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自 主 平成３１年１月９日

協 同 下関市立長府中学校

勤 勉 学校便り 第８号

ﾎｰﾌﾟ ﾌﾟﾗｲﾄﾞ ﾗｲﾄ

明けましておめでとうございます。
平年並みの気温で年が明けました。生徒の皆さん、初夢はどうでしたか？新年の抱負は

うまく書けたでしょうか。今の志をいつまでも継続できるよう、短い間隔でその志を達成
するための小目標を立ててください。それが志実現のためのコツです。

学校評価結果のお知らせ

前期と比べて、生徒の集計で、「学校行事が思い出深いものになっていますか。」とい
う項目の数値はアップしていました。２学期は大きな行事があるので印象深いそして何よ
りも本気で協力したということの表れだと思います。一方で、家庭学習といじめの項目に
ついて％はほぼ変わらないものの学校スローガンの「いじめゼロ」からするとかなり気に
なるところではあります。また、家庭学習についても、学校の方針、取組の浸透とご家庭
の協力が絶対に必要です。生徒本人、保護者、学校の３者がタイアップして学力の向上を
図る一助にしたいと考えます。どうぞよろしくお願いします。

後期ＰＴＡ総会

２月１日（金）に行われます。１月２８日（月）からこの日まで自由参観週間です。
〔３０日（水）は学力テストのため除く〕お子さんの日ごろの授業の様子を見に来られて
ください。また、総会へのご参加よろしくお願いします。合わせて学校評価説明会を開催
します。自由記述でご質問があった件の回答もします。

単位％

番号 あてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない 無回答
1 授業中の態度や提出物など「C」ゼロを意識して授業に臨みましたか。 68 23 4 1 0
2 「授業のめあて」が示してあり、授業で何を学ぶか分かりやすいですか。 78 18 1 1 0
3 宿題や自主学習など学校外できちんと学習していますか。 43 38 11 4 0
4 長府中学校では「いじめ」はゼロだと思いますか。 45 32 12 7 1
5 無言掃除やＶＳ活動に前向きに取り組んでいますか。 65 27 3 1 0
6 学校や地域で相手より先に挨拶していますか。 54 35 7 1 0
7 学校行事は充実した思い出に残るものになっていますか。 75 19 1 2 0
8 先生は、時と場に応じてきちんと指導してくれますか。 69 25 2 1 0
9 長府中学校に「誇り」を感じていますか。 56 32 6 2 0

10 地域の行事やボランティア活動に参加し、地域の一員になっていると感じていますか。 35 37 18 7 0

単位％

番号 あてはまる ややあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない わからない 無回答
1 本校の授業が生徒の学力向上につながっていると思いますか。 29 49 10 1 5 0
2 先生は、わかりやすく、生徒の興味や関心をひくような授業をしていると思いますか。 23 55 9 1 5 0
3 生徒は、宿題や自主学習など、家庭で計画的に学習に取り組んでいますか。 17 32 31 10 1 1
4 長府中学校は「いじめ０」だと思いますか。 6 28 35 8 17 0
5 学校は、ゴミなどは落ちておらず、きれいですか。 40 50 2 1 1 0
6 生徒は、学校や地域でよく挨拶していますか。 20 50 20 1 2 1
7 お子さんは、行事を通して充実感や感動を味わっていますか。 37 42 11 1 2 1
8 先生は、生徒に対して時と場に応じた指導をしていますか。 30 46 9 2 6 0
9 お子さんは長府中学校に誇りを感じていると思いますか。 23 50 10 1 9 1

10 地域に支えられ、応援してもらえるような学校になっていると思いますか。 36 45 6 1 5 0

学校評価結果（生徒）

学校評価結果（保護者・地域）



- 2 -

３ 学 期 始 業 式 式 辞

新年、あけましておめでとうございます。２０１９年が始まりました。平成の最後と
なる年でもあります。新しい元号は、４月１日発表されるという報道がありました。ど
のような元号となるか今から楽しみです。
さて、３年生はそれぞれの夢に向けてラストスパートに入っています。義務教育最後

の３ヶ月間を悔いのないように過ごしてください。
三年生に限らず、人生には「勝負のとき」があります。高校入試、大学入試、就職試

験、試合、発表会などです。このような時、大切なことは「平常心」だと言われていま
す。
では、なぜ「平常心」が大切なのでしょうか。入試や試合など、大切な場面では、当

たり前のことですが、自分の今もっている力で、戦わなければなりません。入試や本番
の試合の時だけすごい力が出ることは、めったにないのです。自分の実力を、ここ一番
で１００％出せるかどうかが、重要です。
１００％の力を出し切るために、「平常心」が大切なのです。緊張する場面でも、いか

に普段どおりの気持ちでいられるかが、勝負の分かれ目になります。
この「平常心」を持つためには、日頃の準備が大切です。「試合は練習のように、練習

は試合のように」という言葉がありますが、普段の練習や勉強で、本番の時のように真
剣に全力で取り組むことが、「平常心」と「実力」を身につけます。
「未来の自分は、今の自分がつくる」という言葉もあります。何においても日頃から

力を蓄える努力を怠らないことです。
１０代の若い内に、努力する習慣を身に付けてください。１年生、２年生も４月には

学年が一つずつ上がります。一日一日を自分に甘えることなく、一歩ずつ進んでいって
ください。

生徒会新専門委員長

先月の生徒会集会で新生徒会長より専門委員長の発表がありました。いよいよ新しいス
タッフで長府中が運営されます。よき伝統を引き継ぎ、新メンバーの持ち味を生かした生
徒会活動を期待します。以下、新委員長を紹介します。

総務委員長 ２－４ 磯村 知世 生活委員長 ２－１ 原 優嘉
文化委員長 ２－２ 石橋 涼音 保体委員長 ２－２ 馰川 円香
環境委員長 ２－３ 中島 瑚白 給食委員長 ２－２ 松浦 晴

アンサンブルコンテスト

１２月２６日（水）全日本アンサンブルコンテスト山口県大会が開催されました。

管打６重奏 吉住彩子 有田尚生 松浦維月

【銀 賞】 内田千裕 東上篤恢 佐野祐子

編 集 後 記

保護者の皆様、冬休みが無事に終わりました。ご協力ありがとうございました。
３学期が始まり、また大切なお子さんを預かります。ご存知のように
今学期は新学年へ導くための時間にしなければなりません。
３学期の様子、気持ちが確実に次年度に引き継がれます。学校として

は、支持的な風土を築き、良い人間関係のまま、生徒たちを進級させた
いと考えています。ひいてはそれが学力向上、いじめゼロにつながりま
す。ご家庭の支持、支援をお願いすることが多々あると思います。

本年もどうぞよろ しくお 願い い たします。


